

PELLEPORT

Un tour du monde en chansons pour clore l'année scolaire

C'est depuis la cour de l'école récemment réaménagée que les élèves de Pelleport ont présenté leur spectacle de fin d'année.

Protégés de la chaleur accablante de cette fin d'après-midi du 27 juin par un barnum spécialement installé, ils ont interprété plusieurs chants au sein de leur chorale et effectué une danse par classe, devant parents et familles venus nombreux.

Fête l'école, l'association des parents d'élèves, a clos ce rendez-vous par sa traditionnelle auberge espagnole et le tirage de sa tombola.

Ainsi s'achève l'année scolaire 2024-2025 dont le projet



Dans le cadre du projet Oasis, les travaux de réaménagement paysager et mobilier de la cour de l'école ont été achevés courant mai./ DDM.

pédagogique portait sur les voyages autour du monde, en lien avec la course nautique du Vendée Globe. Durant ces derniers mois, les élèves ont bénéficié d'un cycle vélo avec une sortie à la forêt de Bouconne, et d'un cycle natation de 6 séances à l'espace Jean-Vauchère de Colomiers.

Pour l'année 2025-2026, l'école conservera ses 3 classes et ses 63 élèves (6 départs pour 6 arrivées). Thomas Lebarbier restera à son poste de directeur et enseignera aux CP, CE1 et CE2. Julie Laurent sera à nouveau la maîtresse des CE2, CM1 et CM2. L'enseignant(e) des maternelles est en cours de nomination.